

des réclamations s'élevant à \$1,229.86, et de payer des comptes dus par la ville de Notre-Dame-des-Neiges, maintenant quartier Mont-Royal, lesquels se chiffrent au montant de \$3,338.64.

23.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite maîtresse dans la rue Dufferin, à 124 pieds vers le Sud.

24.—De la Commission des Finances, demandant à l'inspecteur de la Ville de préparer un rapport *re* réparations au pont de la rue Ste-Catherine.

25.—De la Commission des Finances, pour la commutation des chemins situés sur le territoire de la ville de Notre-Dame-des-Neiges, maintenant quartier Mont-Royal.

26.—De la Commission des Finances, à l'effet de donner instruction au service de la Voirie de prendre possession de la pierre à macadamiser achetée des Syndics des Chemins de fer à Barrières.

27.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer \$5,500 à la ville de De Lorimier pour la quote-part de la Ville au coût de l'égout de la rue Iberville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$5,300 pour paver en blocs de scorie le pont de la rue Notre-Dame, entre les rues Berri et Lacroix.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$20,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$25,000 pour réparer les pavages et trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant, à certaines conditions, au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à la "Central Heat, Light and Power Co." de pratiquer des excavations dans la rue St-Pierre et de se servir d'une partie de ladite rue.

Question différée à la demande de M. l'échevin Couture.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$825 pour l'achat de certaines machines.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

32.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$1,250 pour payer le salaire d'un inspecteur du service de la patrouille et le coût de son uniforme.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

33.—De la Commission des Finances, demandant à l'inspecteur des Edifices et au chef du service des Incendies de préparer un rapport *re* plans du magasin et de l'entrepôt qui doivent être construits par la Commission des Incendies et de l'Eclairage au square Chaboillez.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission d'Hygiène:

(a) Demandant un crédit de \$400 pour entretien d'un cheval, et pour acheter harnais et voiture pour le désinfecteur;

(b) Demandant un crédit de \$200 pour l'installation d'une chaudière à vapeur;

(c) Demandant un crédit de \$360 pour payer le salaire d'un inspecteur sanitaire pour le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$100 seulement, au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un cré-

dit à \$1,229.86 and to pay accounts due by the town of Notre-Dame-des-Neiges, now Mount Royal ward, amounting to \$3,338.64.

23.—From Finance Committee, to order Montreal Water & Power Company to lay water main in Dufferin street, 124 feet northwards.

24.—From Finance Committee for a report from City Surveyor *re* repairs to Ste-Catherine street bridge.

25.—From Finance Committee, for the commutation of the roads situated on the territory of the town of Notre-Dame-des-Neiges, now Mount Royal ward.

26.—From Finance Committee to instruct the Road department to take possession of macadamising stone in Mount Royal ward, purchased from the Montreal Turnpike trust.

27.—From Finance Committee, to pay \$3,500 to the Town of De Lorimier for the City's share of the cost of a sewer in Iberville street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$5,300 to pave, in scoria blocks, Notre-Dame street bridge, between Berri and Lacroix streets.

29.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$20,000 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$25,000 to repair permanent pavements and sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Finance Committee, concurring conditionally in a report of the Road Committee to grant permission to the Central Heat, Light and Power Co. to excavate and use a certain portion of St. Peter street.

Consideration deferred at the request of Ald. Couture.

31.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$825 to purchase machinery.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

32.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,250 to pay the salary of an inspector for patrol service and his equipment.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

33.—From Finance Committee, for a report from Building inspector and chief of Fire department, *re* plans for store and warehouse to be erected on Chaboillez square by the Fire and Light Committee.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Hygiene Committee:

(a) For an appropriation of \$400 for horse keep and to purchase harness and vehicles for disinfecter;

(b) For an appropriation of \$200, to instal a boiler;

(c) For an appropriation of \$360, to pay salary of a sanitary inspector for Mount Royal ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$100 only, in the report of the Hygiene and